

El servicio de deportes da la bienvenida a los/as alumnos/as extranjeros/as

02/10/2008

El pasado 19 de Septiembre se les dio la bienvenida a los/as alumnos/as que han venido a MU, informándoles/as acerca de la universidad, distintos servicios y entorno en el que pasarán los próximos meses. El servicio de deportes también participó en esta actividad, dándoles a conocer la oferta de actividades para el curso 2008/09, con el objetivo de que el tiempo que estén entre nosotros sea el mejor posible.

Bienvenidos/as a todos/as.

